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O Senhor Presidente da Câmara,
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essa verba no orçamento e que estará cumprida durante o mês de junho. Quis dizer também que,

os serviços já se encontram a trabalhar — os Jurídicos e a DOMA, em conjunto com inputs da

própria DPU, na avaliação do projeto de arquitetura e especialidades e que se encontram já a

trabalhar no caderno de encargos para o concurso público internacional que irá ser lançado

assim que se tenha o financiamento garantido. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -

Informou, que durante a semana terá uma audiência com o Senhor Ministro da Saúde, para

abordar vários pontos em particular a falta de médicos no Concelho. Que, sabem que os

concursos que foram lançados, em boa parte do território ficaram vazios e que irão novamente

abordar o assunto com o Senhor Ministro. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -

- Deu indicação que se encontra terminada a pavimentação no Sítio, faltando apenas e só o

levantamento das caixas, e que se seguirá para Famalicã o, depois de já terem estado em Valado

dos Frades. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -

Que, o Parque Infantil do Sítio, se encontra próximo do seu términus, faltando apenas o seu piso e

que procederão posteriormente à sua inauguração. Que, tentaram o dia 01.06, mas que força de

atrasos do fornecedor do piso, não foi possível abrir no dia Internacional da Criança. - - - - - - - - - - - - - -

- Que, já está em utilização o Parque de Estacionamento de Valado dos Frades, estando já

concluído a sua primeira fase, desde a semana passada. Que, será uma infraestrutura que virá

desbloquear os problemas de acesso ao Centro do Valado. Quis relembrar que como foram feitas

demolições no existente, haverá a necessidade de esperar pela compacta ção do terreno para

posteriormente se poder fazer a pavimentação com betuminoso, no final; que preveem que seja

para o início do próximo ano. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -

- Que, apesar de irem deliberar sobre uma proposta que o executivo trás à reunião de Câmara

relativamente ao Ascensor, e que quer dar nota da grande pressão que tem exercido, junto da

APA, na  pessoa  do Senhor Vice -Presidente da  APA, junto com o Senhor Vereador Orlando

Rodrigues, nas reuniões de obra, a cada 15 dias quando acontecem. Acrescentou, que não
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Usou da palavra o Senhor Vereador Manuel Sequeira, que disse que, no passado 26 de maio, a
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direcionadas  pa ra  a  J uventude  e  re fle tem o compromis s o da  auta rquia  com os  jovens  do

- Usou da palavra a Senhora Vereadora Regina Piedade,
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- Usou da palavra o Senhor Vereador Orlando Rodrigues ,

ao se fazer o procedimento agora, se tem prazos  de entrega de seis  a oito meses , ou mais . Que,
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entrega. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -

- Usou da palavra a Senhora Vereadora Fátima Duarte, disse que, relativamente ao Ascensor

bem-vindo, e que espera que tenha os devidos resultados. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -

encontra. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -
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- S obre  o proje to "Green Va lley", de  Fanha is , dis s e  que  tive ram a  As s emble ia  Municipa l

Senhor Pres idente interveio,
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O Senhor Presidente interveio, e disse que, relativamente à questão se existe incompatibilidade

em ser Presidente de Câmara e ocupar um cargo na Federação de Andebol de Portugal, que a

Dra. Helena Pola prestaria esses esclarecimentos. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -

- Usou da palavra o Senhor Vereador João Delgado, que começou por valorizar o início das

obras do depósito de água que será uma importante estrutura para o Concelho. Que,

relativamente à Sub-Vila, disse que, não será para a CDU, nenhuma novidade, o desfecho e a

continuidade desta obra só poderia ter os impactos que estão a ter quando não se ouve ninguém

para intervir numa das principais artérias do comércio que afeta igualmente toda a gente que

passa por ali do ponto de vista mobilidade e quem a tem reduzida ainda pior. Quis valorizar a

intervenção no Parque Infantil do Sítio, sendo um equipamento importante para as crianças,

porque onde quer que elas possam residir têm esse direito. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -

- Em relação às exposições de fotografia de Ricardo Bravo, que querem valorizar essas

iniciativas culturais sendo sempre muito relevantes onde quer que aconteçam e as temáticas que

poderão abordar e que sendo a temática, a Nazaré, ainda terão mais relevo para a CDU - - - - - - - - -

- Que, o processo das intervenções em que a AFÃ será responsável na consolidação das arribas,

também consubstancia só as preocupações da CDU, desde o início — não só em relação à

intervenção de consolidação na parte do Ascensor como o que estava em preparação para a

intervenção do Bico da Memória, com toda a confiança em relação ao processo, sendo a prova de

que as forças que aqui colocaram preocupações relativamente às intervenções programadas, que

naturalmente só dará razão à CDU e à população que travou determinados processos que

estavam em curso. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -

- Que, em relação à saúde, é evidente a degradação do Serviço Nacional de Saúde, por falta de

décadas de investimento, resulta no que se estará a assistir atualmente e que as respostas no

Concelho têm que ser efetivas e que se tem mais de duas mil pessoas sem médico de família,

sendo uma coisa inacreditável num Concelho como o da Nazaré, no século "IOCI aos pontos que
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PRR,

O Senhor Vereador João Paulo Delgado, colocou questões e apresentou uma declaração

política, que aqui se dão por integralmente transcritas: - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -

—Declaração política — A Questão de Fanhais: - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -
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seus  interesses , os  interesses  obscuros  que se escondem por baixo dos  mantos  des tes  processos ,

30.05.2023. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -
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5°. — Fanhais: na passada quarta-feira houve mais um corte de água e esta realidade é cada vez

mais frequente também ali! A população alertou-nos para a existência de um buraco enorme na

rua da Lagoa (cada vez maior com as chuvas) — perguntamos se já está reparado? - - - - - - - - - - - - - - - - - -

6°. — Deservagem com recurso a herbicidas: ponto de situação no concelho? Recordamos este

assunto abordado, com muita enfase e alguma falta de discernimento na última reunião de

câmara pelo vereador responsável. Informamos que, relativamente a Valado dos Frades, e ao

contrário daquilo que aqui foi afirmado, a CMN .foi contactada pela  JFVF antes da referida

reunião de câmara para que esta situação fosse de facto resolvida - até a essa data não obteve

resposta! Bem sabe a tutela desta área que esta questão obedecia à transferência de competências

com o acompanhamento do devido envelope financeiro, competência recusada pela JFVF.

Sabemos também, pelos esclarecimentos dados em assembleia respetiva, que outras juntas de

freguesia tentaram que essa transferência acontecesse, mas tal não foi permitido pela CMN.

Logo, cabe à CMIV, rapidamente, atacar esta matéria, dado que, em alguns sítios, as ervas nos

passeios já têm cerca de um metro de altura! ! ! Algo inaceitável; - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -

7°. — Raposos (Famalicão) — Na última visita da CDU aos Raposos, notámos o abandono e o

divórcio evidente da população local relativamente ao concelho da Nazaré. Vários jovens saem

dali para morar no concelho vizinho porque, dizem, só encontram dificuldades quando querem

utilizar os seus próprios terrenos para construir casa, seja pelos espartilhos do PDMIV, seja pela

obrigatoriedade de apresentarem as cauções exigidas, seja porque são obrigados a arcar com as

despesas das infraestruturas de saneamento necessária — tudo isto deverá ser devidamente

analisado para que se encontrem as políticas necessárias para afixação das famílias no concelho

o que permitirá a necessária reativação do tecido socioeconómico destes lugares do concelho

completamente abandonados pelo poder local vigente; - A Colectividade local é a grande

estrutura de representação social e que, necessariamente, precisa de apoios em linha com o seu

papel social e económico naquela localidade; - Uma questão concreta: a sub-estação de
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- Usou da palavra o Senhor Presidente

todos os requisitos legais. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -
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- Que, o corte de água é Fanhais deveu-se à transformação de uma rede de água numa rua que já

sofreu intervenções, mas que é incapaz do ponto de vista do fornecimento de água. Sobre os

Raposos, disse que a proposta que direcionou aos serviços sobre o PDM foi a de regularizar

algumas inconsistências e injustiças que o PDM atual tem; que sobre as despesas, aplica-se

sempre os termos da Lei. Que, há que perceber que existem áreas ainda por construir em todo o

Concelho e que naturalmente o PDM está em vigor. Que, os processos de revisão, naturalmente

irão deixar algumas pessoas de fora, nomeadamente em relação às áreas urbanas. - - - - - - - - - - - - - - - - - -

- Usou da palavra  o Senhor Vereador Manuel Sequeira , que em relação à Homenagem aos

construtores do Porto, disse que ontem, falou com o responsável pela Doca Pesca, onde

lamentava a ausência de resposta, considerando sempre uma "deselegância" o facto da

Administração, não responder à questão, no sentido de serem criadas condições de se agendar

uma reunião, para se avançar com esse procedimento. Que, aguarda a resposta da Administração

da Doca Pesca, porque têm um projeto internamente e publicamente apresentado e que não

poderão avançar enquanto não tiverem a resposta da Doca Pesca. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -

- No que diz respeito ao concurso público para a Criação Artística, disse que as candidaturas

abrirão em julho. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -

- Usou da palavra a Senhora Vereadora Regina Piedade, quis reforçar que, quando houve a

intervenção necessária no troço devido às obras da Sub-Vila, foi falado em sede Comissão de

Trânsito, onde se encontrou presente o Chefe Caroça que deu o seu input. Que, será sempre

habitual, que o Gabinete de Mobilidade e Trânsito, comunique qualquer infração que seja às

entidades competentes e à Acisn também. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -

- Sobre a questão das lombas na Avenida da Nazaré, disse que já têm material nos serviços para

colocar nomeadamente lombas e com pinturas para as passadeiras. Que ainda não foram

colocadas porque, a vontade será de intervir de uma forma mais premente e aí será só uma

questão de se perceber, se o conseguem fazer ou não, ainda este ano. Que se não o conseguirem
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- Us ou da palavra o Senhor Vereador Orlando Rodrigues ,

estando a funcionar. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -

momento da verdade se volta contra o ins trumento que faz com que o dinheiro seja recebido; se
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para que seja feita uma Assembleia Municipal nos  termos em que foi feita, e questionou, como foi

a defender! - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -

Usou da palavra o Senhor Vereador Paulo Reis , para dizer que relativamente sobre o processo
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preocupada com esse impacto, mas que também poderia trazer beneficios e que será isso que se

deve tomar em consideração. Que, a posição do PSD, não foi logo tomada, porque não têm as

bases, e será esse o fundamento. Como o projeto não foi bem -apresentado e como não foram

apresentados todos os elementos, não podem ter uma perceçã o clara do projeto. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -

- Usou da palavra a Dra. Helena Pola, para prestar esclarecimentos: sobre a incompatibilidade

do Senhor Presidente no andebol, disse que, essa não existe — de acordo com o código do

procedimento administrativo, não se pode estar no mesmo processo, havendo interesse no mesmo,

se deverá retirar de qualquer decisão. Que, o Senhor Presidente era, vice-presidente do Conselho

Fiscal e não tinha qualquer cargo diretivo, nem decisório, naquilo que foram as decisões da

Federação na contratualização dos protocolos. Que, no cargo que tinha, apenas lhe permita que

nas reuniões que estão previstas por Lei e pelos Estatutos, aprovar as contas, não havendo

qualquer tipo de incompatibilidade. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -

- Relativamente à Pedralva, disse que, os Senhores membros do executivo receberam o mesmo e-

mail que ela, com a posição do concessionário, no caso, da mandatária judicial do

concessionário; que perceberam como ela, que houve ali alguma desistência de alguns pedidos,

mas que também perceberam que aquele pedido, que informalmente em reuniões preparatórias

que se tiveram, transmiti que eles mantêm essa intenção e que eu também mantenho a minha.

Que, o que fez foi pedir ao Senhor Presidente da Câmara, por e-mail, autorização para marcar

uma reunião com o executivo, para que seja delineada a posição do executivo, unanime ou não,

para que antes de vir o assunto a reunião de Câmara se proceda como se tem vindo a fazer. Que,

se encontra à espera dessa autorização. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -

- Usou da palavra a Senhora Vereador Fátima Duarte, que só se referiu a situação do andebol e

da incompatibilidade para que ficasse tudo esclarecido. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -

- Usou da palavra o Senhor Vereador João Delgado, disse que, concorda plenamente com o

Vereador Orlando, quando diz que a democracia será outra coisa — não será deixar "que uma
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bebida gaseificada, .fique pressionada dentro da embalagem e que depois naturalmente quando se

tira a carica, a coisa tem o resultado que se vê ..." ; que a democracia será esclarecedora e

continuada à população sobre projetos que terão impacto diário na vida das próprias pessoas e

das comunidades, que vierem a acontecer. Que a ele, e à CDU sempre lhe importou mais os nexos

de causalidade de como se conseguem essas maiorias absolutas do que propriamente as próprias

maiorias, que muitas vezes nem resolvem os problemas das pessoas, como será sabido — citou o

caso do Governo Nacional que há procura de estabilidade, se viu, a estabilidade que conseguiu! -

- Quanto às informações dadas pelo Senhor Vereador Orlando, quando disse que teve

conhecimento do projeto RegaNazaré na altura em que todos os vereadores tiveram, disse que, de

facto dentro da Câmara Municipal, haviam pessoas que já conheciam o projeto, pelo menos, e

segundo informação, desde o primeiro semestre de 22 e que não houve informação nenhuma, a

ninguém! - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -

- Em relação à deservagem, o senhor vereador Orlando disse, que houve uma comunicação a 22

de maio, exatamente no dia em que se fazia a reunião de Câmara, ou seja, uma comunicação às

onze e pouco, em pleno decurso da reunião de Câmara. Que o que disse, foi que não houve

nenhuma resposta àquilo que foi a comunicação de 11 de maio, até ao início da reunião de

Câmara, sendo perfeitamente verdade! - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -

que, sabem que todas aas crianças são iguais no Concelho, e que todas devem ser tratadas

exatamente assim. Que, o Parque Infantil de Valado dos Frades, está fechado há dez meses. - - - - -

- Interveio, o Senhor  Vereador  Or lando, para dizer que, estavam a acontecer inúmeros

constrangimentos em atrasos, quase que durante todo o dia, com o autocarro, e até surgir a

hipótese de haver dois autocarros, se tomou a decisão alternativa, de forma a que os autocarros

não entrem na zona histórica da Nazaré. Que, concorda que será desconfortável para os

utilizadores, mas que as reclamações vieram deles próprios. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -
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- Usou da palavra o Senhor Presidente, que disse, que será uma realidade a democracia ser

outra coisa, sendo que teria gostado de ouvir em Fanhais, que seria a defesa do executivo, e a

defesa do Presidente da Câmara, quando foi ofendido, duas vezes. Que, o que vimos, porque dava

jeito, foi precisamente o contrário — que nenhuma das forças políticas o fez! Que, não será

aceitável o que aconteceu, por duas vezes, e que também não viu, nem o PSD nem a CDU a dizer

que não seria admissível. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -

- Que, será verdade, que houve uma primeira comunicação em 2022, uma reunião entre ele e a

empresa , que lhe explicou que ir iam fazer  o projeto e que disse para  submeterem e que em

reunião a Câmara decidiria. Que, houve um acompanhamento da Comissão Procedimental de

Acompanhamento ao Investimento do IAPMEI, em que a informação, onde participaram algumas

entidades, está muito distante daquela que foi agora facultada. Que, também lhe falaram na

criação de postos de trabalho e que só na passada terça-feira se apercebeu do que estaria em

causa seria a não perda de postos de trabalho, noutros Concelhos. Que, o executivo quis marcar

uma reunião na Câmara Municipal e que a empresa preferiu fazer através da Assembleia

Municipal e que se encontrava no seu direito. Que asa coisas estão resolvidas, e claras para

todos. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -

INTERVENÇÃO DO PÚBLICO

Não houve inscrições na intervenção do público. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -

354/2023 - ATA DE REUNIÃO ANTERIOR

Presente a ata da reunião ordinária número sete de 27 março, de 2023, para leitura, discussão e

votação. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -

O Senhor Vereador João Delgado referiu que apenas referir o que consta na p.21 para reafirmar

que desconhecíamos a apresentação do projeto por parte da empresa Rega Nazaré, na reunião de

câmara de 27 de março — tal como afirmámos na sessão da AMN, em Fanhais, no passado dia 30;

Deliberado por unanimidade, aprovar. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -
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355/20 - 9. aALTERAÇÃO AO ORÇAMENTO DA DESPESA, 6." ALTERAÇÃO AO PLANO

DE ATIVIDADES MUNICIPAL E 6." AO PLANO PLURIANUAL DE INSVESTIMENTOS —

ANO - 2023

O senhor Vereador João Delgado pediu a palavra para colocar quatro questões: - - - - - - - - - - - - - - - - - - -

Deliberado por maioria  aprovar, com quatro votos  a  favor dos  membros  do PS , dois  votos  a  favor

356/2023 — LICE NCIAME NTO DE OBRAS DE ALTERAÇÃO DE MORADIA

UNIFAMILIAR, MUROS DE VEDAÇÃO E PISCINA COM DEMOLIÇÃO PARCIAL DO

EXISTENTE — TRAVESSA PAROQUIAL RUA DA CHIADA E RUA PADRE MANUEL DOS

S ANTOS  BENTO

por transcrita. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -

De libe ra do por una nimida de  a prova r, o proje to de  a rquite tura , nos  te rmos  da  propos ta  de
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Os Senhores Vereadores Eleitos pelo Partido Social Democrata apresentaram declaração de

voto que se transcreve: - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -

/361/2023, 362/2023, 363/2023, 364/2023, 365/2023, 366/2023, 367/2023, 368/2023, 369/2023,

procedimento, reconhecemos cons ta re m a s cons a gra da s  nos
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acima elencados, que votamos favoravelmente este ponto da ordem de trabalhos." - - - - - - - - - - - - - - - - -

357/2023 — LICENCIAMENTO DE ALTERAÇÕES NUM EDIFÍCIO — CAMINHO REAL

P EDERNEIRA

Deliberado por maioria  aprovar, com quatro votos  a  favor dos  membros  do PS , dois  votos  a  favor

Os Senhores Vereadores Eleitos pelo Partido Social Democrata apresentaram declaração de

voto que se transcreve: - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -

/361 /2023, 362/2023, 363/2023, 364/2023, 365/2023, 366/2023, 367/2023, 368/2023, 369/2023,
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não nos tendo sido apresentados quaisquer motivos para deliberar em contrário, apresentamos o

nosso voto favorável. Nazaré, 05 de junho de 2023. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -

Fátima Duarte Paulo Reis." - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -

O Senhor Vereador João Delgado apresentou declaração de voto que se transcreve: - - - - - - - - - - - - - - - -

"O vereador do PCP eleito nas listas da CDU para a Câmara Municipal da Nazaré, vem

apresentar esta declaração de voto, que serve para cada um dos pontos da Ordem do Dia desta

reunião, desde logo o número 356/2023, e depois desde o número 358/2023 e até ao 371/2023

inclusive, nos seguintes termos: Considerando que os nossos conhecimentos técnicos para

analisar os processos de obras que nos foram apresentados não são suficientes para formar uma

opinião profissional abalizada e capaz; Considerando, ainda, que da leitura feita a este

procedimento, reconhecemos constarem as informações profissionais consagradas nos

documentos pelos técnicos especializados da autarquia; Considerando, também, que os referidos

documentos foram aceites pelos diretores de serviços, ou chefes de divisão, que os aceitam como

bons e os propõem para poderem ser enviados ao executivo para deliberação; Considerando, por

fim, que o eleito pela CDU aceita, de boa -fé, os documentos referentes a estes procedimentos,

porque lhe foram enviados por despacho do Sr. Presidente da Câmara que assim agendou o

assunto para a presente reunião do executivo municipal. Então, é com base nos considerandos

acima elencados, que votamos favoravelmente este ponto da ordem de trabalhos." - - - - - - - - - - - - - - - - -

Nazaré, 05 de junho de 2023 - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -

O Vereador da CDU na Câmara Municipal da Nazaré - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -

João Paulo Quinzico Delgado." - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -

358/2023- LICENCIAMENTO PARA OBRAS DE ALTERAÇÃO/LEGALIZAÇÃO EM

EDIFÍCIO MULTIFAMILL4R COM CONSTITUIÇÃO DE PRORIEDADE HORIZONTAL —

RUA N. ° SENHORA DA VITÓRIA, IV.° 1 E 2- FAMALICÃO
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De libe ra do por una nimida de  concorda r, com o de fe rime nto do pe dido de  lice ncia me nto, nos

Os Senhores Vereadores Eleitos pelo Partido Social Democrata apresentaram declaração de

voto que se transcreve: - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -

/361/2023, 362/2023, 363/2023, 364/2023, 365/2023, 366/2023, 367/2023, 368/2023, 369/2023,
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procedimento, reconhecemos cons tarem as consagradas nos

acima elencados, que votamos favoravelmente este ponto da ordem de trabalhos." - - - - - - - - - - - - - - - - -

359/2023 — LICENCIAMENTO PARA OBRAS DE CONSTRUÇÃO DE UM CONJUNTO DE

EDIFÍCIOS DESTINADOS A ESTACIONAMENTO, SERVIÇOS E APARTAMENTOS

TURÍSTICOS — LOTE 74— URBISOL — NAZARÉ

De libe ra do por una nimida de  concorda r, com o de fe rime nto do pe dido de  lice ncia me nto, nos

Os Senhores Vereadores Eleitos pelo Partido Social Democrata apresentaram declaração de

voto que se transcreve: - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -

/361/2023, 362/2023, 363/2023, 364/2023, 365/2023, 366/2023, 367/2023, 368/2 023, 369/2023,
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procedimento, reconhecemos  cons tarem as

fim,

acima elencados, que votamos favoravelmente este ponto da ordem de trabalhos." - - - - - - - - - - - - - - - - -
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360/2023 — LICENCIAMENTO PARA OBRAS DE CONSTRUÇÃO DE EDIFÍCIO DE

HABITAÇÃO —RUA DA BONANÇA N.°132 —NAZARÉ

Del i ber ado por  unani mi dade concor dar ,  com o def er i ment o do pedi do de l i cenci ament o,  nos

Os Senhores Vereadores Eleitos pelo Partido Social Democrata apresentaram declaração de

voto que se transcreve: - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -

/ 361/ 2023,  362/ 2023,  363/ 2023,  364/ 2023,  365/ 2023,  366/ 2023,  367/ 2023,  368/ 2023,  369/ 2023,
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procedimento, reconhecemos cons tarem as cons a gra da s  nos

porque  lhe .

acima elencados, que votamos favoravelmente este ponto da ordem de trabalhos." - - - - - - - - - - - - - - - - -

361/2023 - LICE NCIAME NTO P ARA OBRAS DE AMPLL4ÇÃO DE  E DI F Í CI O

HABITACIONAL — BECO DA BOA ESPERANÇA N.° 4 — NAZARÉ

De libe ra do por una nimida de  concorda r, com o de fe rime nto do pe dido de  lice ncia me nto, nos

Os Senhores Vereadores Eleitos pelo Partido Social Democrata apresentaram declaração de

voto que se transcreve: - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -

/361/2023, 362/2023, 363/2023, 364/2023, 365/2023, 366/2023, 367/2023, 368/2023, 369/2023,



'
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procedimento,

acima elencados, que votamos favoravelmente este ponto da ordem de trabalhos." - - - - - - - - - - - - - - - - -
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João Paulo Quinzico Delgado." - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -

3 6 2 / 2 0 2 3  —  L I C E N C I A M E N T O  P A R A  O B R A S  D E  A M P L I A Ç Ã O  E M  E D I F Í C I O  —  R U A  D O S

L A V R A D O R E S ,  N . °  1 4 - A  — N A Z A R É

Pr e s e n t e  p r o c e s s o  o b r a s  n . °  3 4 0 / 2 2 ,  c o m  r e q u e r i m e n t o  n . °  8 6 9 / 2 3 ,  lo c a l  —  R u a  d o s  L a v r a d o r e s ,

N . °  1 4  -A  — N a z a r é ,  a c o m p a n h a d o  d e  i n f o r m a ç ã o  t é c n i c a  d a  D i v i s ã o  d e  Pla n e a m e n t o  U r ba n í s t i c o ,

que faz parte da pasta de documentos da reunião e se dá por transcrita. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -

D e l i b e r a d o  p o r  u n a n i mi d a d e  c o n c o r d a r ,  c o m o  d e fe r i me n t o  d o  p e d i d o  d e  l i c e n c i a me n t o ,  n o s

t ermos da proposta de deci são da Chefe de Divi são de Planeamento Urbaníst i co. - - - - - - - - - - - - - - - - - - -

O s  S e n h o r e s  V e r e a d o r e s  E l e i t o s  p e l o  P a r t i d o  S o c i a l  D e m o c r a t a  a p r e s e n t a r a m  d e c l a r a ç ã o  d e

voto que se transcreve: - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -

" O s  v e r e a d o r e s ,  Fá t i m a  D u a r t e ,  Pa u lo  R e i s ,  e le i t o s  p e lo  PS D  v e m  a p r e s e n t a r  d e c la r a ç ã o  d e  v o t o

f a v o r á v e l  n o s  p o n t o s  3 5 4 / 2 0 2 3 ,  3 5 5 / 2 0 2 3 ,  3 5 6 / 2 0 2 3 ,  3 5 7 / 2 0 2 3 ,  3 5 8 / 2 0 2 3 ,  3 5 9 / 2 0 2 3 ,  3 6 0 / 2 0 2 3 ,

/ 3 6 1 / 2 0 2 3 ,  3 6 2 / 2 0 2 3 ,  3 6 3 / 2 0 2 3 ,  3 6 4 / 2 0 2 3 ,  3 6 5 / 2 0 2 3 ,  3 6 6 / 2 0 2 3 ,  3 6 7 / 2 0 2 3 ,  3 6 8 / 2 0 2 3 ,  3 6 9 / 2 0 2 3 ,

3 7 0 / 2 0 2 3 ,  3 7 1 / 2 0 2 3  e  3 7 2 / 2 0 2 3  d a  r e u n i ã o  d e  c â m a r a  d e  0 5  d e  J u n h o  d e  2 0 2 3 ,  n o s  s e g u i n t e s

t e r m o s :  T e n d o  e m  l i n h a  d e  c o n t a  q u e  o s  n o s s o s  c o n h e c i m e n t o s  t é c n i c o s  p a r a  a n a l i s a r

d e v i d a m e n t e  e s t e  t i p o  d e  p r o c e s s o s  t ê m  a l g u m a s  l i m i t a ç õ e s  n ã o  n o s  p e r m i t i n d o  f o r m a r  u m a

o p i n i ã o  b e m  f u n d a m e n t a d a  s o b r e  o s  m e s m o s ,  t o m a m o s  c o m o  b a s e  d a s  n o s s a s  d e c i s õ e s  a  a n á l i s e ,

i n f o r m a ç õ e s  e  p a r e c e r e s  d o s  t é c n i c o s  s u p e r i o r e s  e s p e c i a l i z a d o s  d a  a u t a r q u i a ,  p o r  e s t a  r a z ã o ,  e

n ã o  n o s  t e n d o  s i d o  a p r e s e n t a d o s  q u a i s q u e r  m o t i v o s  p a r a  d e l i be r a r  e m  c o n t r á r i o ,  a p r e s e n t a m o s  o

nosso voto favorável. Nazaré, 05 de junho de 2023. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -

Fátima Duarte Paulo Reis." - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -

O Senhor Vereador João Delgado apresent ou declaração de vot o  que se t ranscreve: - - - - - - - - - - - - - - - -

" O  v e r e a d o r  d o  P C P  e l e i t o  n a s  l i s t a s  d a  C D U  p a r a  a  C â m a r a  M u n i c i p a l  d a  N a z a r é ,  v e m

a p r e s e n t a r  e s t a  d e c la r a ç ã o  d e  v o t o ,  q u e  s e r v e  p a r a  c a d a  u m  d o s  p o n t o s  d a  O r d e m  d o  D i a  d e s t a

r e u n i ã o ,  d e s d e  l o g o  o  n ú m e r o  3 5 6 / 2 0 2 3 ,  e  d e p o i s  d e s d e  o  n ú m e r o  3 5 8 / 2 0 2 3  e  a t é  a o  3 7 1 / 2 0 2 3
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procedimento, consagradas  nos

acima elencados, que votamos favoravelmente este ponto da ordem de trabalhos." - - - - - - - - - - - - - - - - -

363/2023 — LICENCL4MENTO DE 2 MORADIAS UNIFAMILIARES — ESTRADA DOS

SALGADO — SERRA DA PESCARIA — FAMALICÃO

Delibe rado por unanimidade  aprovar, o proje to de  a rquite tura , nos  te rmos  da  propos ta  de

Os Senhores Vereadores Eleitos pelo Partido Social Democrata apresentaram declaração de

voto que se transcreve: - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -
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/361/2023, 362/2023, 363/2023, 364/2023, 365/2023, 366/2023, 367/2023, 368/2023, 369/2023,

370/2023, 371/2023 e  372/2

devidamente es te tipo

procedimento, reconhecemos constarem as consagradas nos

acima elencados, que votamos favoravelmente este ponto da ordem de trabalhos." - - - - - - - - - - - - - - - - -
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O Vereador da CDU na Câmara Municipal da Nazaré - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -

João Paulo Quinzico Delgado." - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -

3 6 4 / 2 0 2 3  —  LI C E NC I A M E NTO DE  M OR A DI A  UNI FA M I LI A R  —  R UA  PA DR E  C R UZ —

FA M A LI C Ã O

Presente processo obras  n .°  586/22,  com requer imento n .°  910/23,  local  — Rua Pad re Cruz  —

Famalicão, acompanhado de informação técnica da Divisão de Planeamento Urbaníst ico, que faz

parte da pasta de documentos da reunião e se dá por transcrita. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -

A Câmara tomou conhecimento e del iberou remeter ao interessado o teor do parecer da APA, IP,

para que proceda em conformidade. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -

Os Senhores  Vereadores  E lei tos  pelo  Par t ido  Socia l  Democrata  apresentaram declaração de

voto que se transcreve: - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -

" Os vereadores, Fátima Duarte,  Paulo Reis,  elei tos pelo PSD vem apresentar declaração de voto

favorável  nos  pontos  354/2023,  355/2023,  356/2023,  35 7/2023,  358/2023,  359/2023,  360/2023,

/361/2023,  362/2023,  363/2023,  364/2023,  365/2023,  366/2023,  367/2023,  368/2023,  369/2023,

370/2023,  371/2023 e 372/2023 d a reunião d e câmara d e 05  d e Junho d e 2023,  nos  seguintes

t e r m o s :  T e n d o  e m  l i n h a  d e  c o n t a  q u e  o s  n o s s o s  c o n h e c i m e n t o s  t é c n i c o s  p a r a  a n a l i s a r

d evi d ament e  es t e  t i po  d e  proces sos  t êm a l gumas  l i mi t ações  não  nos  permi t i nd o  f ormar  uma

opinião bem fund amentad a sobre os mesmos,  tomamos como base d as nossas d ecisões a anál ise,

informações e pareceres d os técnicos superiores especial izad os d a autarquia,  por esta razão,  e

não nos tendo sido apresentados quaisquer motivos para deliberar em contrário, apresentamos o

nosso voto favorável. Nazaré, 05 de junho de 2023. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -

Fátima Duarte Paulo Reis." - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -

O Senhor Vereador João Delgado apresentou declaração de voto que se transcreve: - - - - - - - - - - - - - - - -

" O  ver ea d o r  d o  PC P e l e i t o  n a s  l i s t a s  d a  C D U  p a r a  a  C â m a r a  Mu n i c i p a l  d a  N a z a r é ,  vem

apresentar esta d eclaração d e voto,  que serve para cad a um d os pontos d a Ord em d o Dia d esta

Ata n. 012/23 Reunião de Câmara de 2023/06/05



procedimento, reconhecemos cons tarem as consagradas  nos

fim,

acima elencados, que votamos favoravelmente este ponto da ordem de trabalhos." - - - - - - - - - - - - - - - - -

365/2023 — LICENCIAMENTO DE MORADIA UNIFAMILAR — ESTRADA DA SERRA,

LOTE 20 — FAMALICÃO

quefaz

Delibe rado por unanimidade  aprovar, o proje to de  a rquite tura , nos  te rmos  da  propos ta  de

Os Senhores Vereadores Eleitos pelo Partido Social Democrata apresentaram declaração de

voto que se transcreve: - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -



FL

8 /2023, 359/2023, 360/2023,

/361/2023, 362/2023, 363/2023, 364/2023, 365/2023, 366/2023, 367/2023, 368/2023, 369/2023,

procedimento, reconhecemos cons tarem as consagradas nos
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acima elencados, que votamos favoravelmente este ponto da ordem de trabalhos." - - - - - - - - - - - - - - - - -

O

366/2023 — LICENCIAMENTO DE MORADIA — ESTRADA DA SERRA, LOTE 1 —

FAMALICÃO

De libe ra do por una nimida de  a prova r, o proje to de  a rquite tura , nos  te rmos  da  propos ta  de

Os Senhores Vereadores Eleitos pelo Partido Social Democrata apresentaram declaração de

voto que se transcreve: - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -

/361/2023, 362/2023, 363/2023, 364/2023, 365/2023, 366/2023, 367/2023, 368/2023, 369/2023,
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O Senhor Vereador João Delgado apresentou declaração de voto que se transcreve: - - - - - - - - - - - - - - - -

"O vereador do PCP eleito nas listas da CDU para a Câmara Municipal da Nazaré, vem

apresentar esta declaração de voto, que serve para cada um dos pontos da Ordem do Dia desta

reunião, desde logo o número 356/2023, e depois desde o número 358/2023 e até ao 371/2023

inclusive, nos seguintes termos: Considerando que os nossos conhecimentos técnicos para

analisar os processos de obras que nos foram apresentados não são suficientes para formar uma

opinião profissional abalizada e capaz; Considerando, ainda, que da leitura feita a este

procedimento, reconhecemos consta rem as informações profissionais consagradas nos

documentos pelos técnicos especializados da autarquia; Considerando, também, que os referidos

documentos foram aceites pelos diretores de serviços, ou chefes de divisão, que os aceitam como

bons e os propõem para poderem ser enviados ao executivo para deliberação; Considerando, por

fim, que o eleito pela CDU aceita, de boa -fé, os documentos referentes a estes procedimentos,

porque lhe foram enviados por despacho do Sr. Presidente da Câmara que assim agendou o

assunto para a presente reunião do executivo municipal. Então, é com base nos considerandos

acima elencados, que votamos favoravelmente este ponto da ordem de trabalhos." - - - - - - - - - - - - - - - - -

Nazaré, 05 de junho de 2023 - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -

O Vereador da CDU na Câmara Municipal da Nazaré - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -

João Paulo Quinzico Delgado." - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -

367/2023 -LICENCIAMENTO DE LEGALIZAÇÃO/ALTERAÇÃO DE ÁREA DE SERVIÇO -
ESPAÇO DESTINADO A AUTOCARAVANAS PARA PARQUE DE CARAVANISMO E
CAMPISMO, SEM CLASSIFICAÇÃO, SITO EM PANÕES, RUA NOVA — FAMALICÃO.

Presente processo obras n.° 30/14, com requerimento n.° 664/22, local — Rua Nova, n.° 15

Famalicão, acompanhado de informação técnica da Divisão de Planeamento Urbanístico, que faz

parte da pasta de documentos da reunião e se dá por transcrita. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -
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Delibe rado por unanimidade  concorda r, com o inde fe rimento do pedido de  licenciamento, nos

Os Senhores Vereadores Eleitos pelo Partido Social Democrata apresentaram declaração de

voto que se transcreve: - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -

/361/2023, 362/2023, 363/2023, 364/2023, 365/2023, 366/2023, 367/2023, 368/2023, 369/2023,

procedimento, reconhecemos cons tarem as consagradas nos
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acima elencados, que votamos favoravelmente este ponto da ordem de trabalhos." - - - - - - - - - - - - - - - - -

368/2023 - LICENCIAMENTO DE ALTERAÇÃO DE EDIFÍCIO MISTO, PARA EDIFÍCIO

MULTIFAMILIAR, COM A CONSTITUIÇÃO DE PROPRIEDADE HORIZONTAL, SITO

NO BECO DA ESPERANÇA E RUA DOS FORNOS N.° 30 E 34- NAZARÉ.

Delibe rado por unanimidade  concorda r, com o inde fe rimento do pedido de  licenciamento, nos

Os Senhores Vereadores Eleitos pelo Partido Social Democrata apresentaram declaração de

voto que se transcreve: - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -

/361/2023, 362/2023, 363/2023, 364/2023, 365/2023, 366/2023, 367/2023, 368/2023, 369/2023,
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informações e pareceres dos técnicos superiores especializados da autarquia, por esta razão, e

não nos tendo sido apresentados quaisquer motivos para deliberar em contrário, apresentamos o

nosso voto favorável. Nazaré, 05 de junho de 2023. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -

Fátima Duarte Paulo Reis." - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -

O Senhor Vereador João Delgado apresentou declaração de voto que se transcreve: - - - - - - - - - - - - - - - -

"O vereador do PCP eleito nas listas da CDU para a Câmara Municipal da Nazaré, vem

apresentar esta declaração de voto, que serve para cada um dos pontos da Ordem do Dia desta

reunião, desde logo o número 356/2023, e depois desde o número 358/2023 e até ao 371/2023

inclusive, nos seguintes termos: Considerando que os nossos conhecimentos técnicos para

analisar os processos de obras que nos foram apresentados não são suficientes para formar uma

opinião profissional abalizada e capaz; Considerando, ainda, que da leitura feita a este

procedimento, reconhecemos consta rem a s informações profissionais consagradas nos

documentos pelos técnicos especializados da autarquia; Considerando, também, que os referidos

documentos foram aceites pelos diretores de serviços, ou chefes de divisão, que os aceitam como

bons e os propõem para poderem ser enviados ao executivo para deliberação; Considerando, por

fim, que o eleito pela CDU aceita, de boa -fé, os documentos referentes a estes procedimentos,

porque lhe foram enviados por despacho do Sr. Presidente da Câmara que assim agendou o

assunto para a presente reunião do executivo municipal. Então, é com base nos considerandos

acima elencados, que votamos favoravelmente este ponto da ordem de trabalhos." - - - - - - - - - - - - - - - - -

Nazaré, 05 de junho de 2023 - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -

O Vereador da CDU na Câmara Municipal da Nazaré - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -

João Paulo Quinzico Delgado." - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -

369/2023 - LICENCIAMENTO DE UM CONJUNTO DE EDIFÍCIOS DESTINADOS A

HABITAÇÃO, E ESTACIONAMENTO, QUE CONFINAM COM A AVENIDA DE



CÂMARA MUNICIPAL DA NAZARÉ FL

OLIVENÇA, RUA MOUZINHO DE ALBUQUERQUE E RUA ADRIÃO BATALHA,

NAZARÉ

por transcrita. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -

O Senhor Vereador João Delgado

coletiva. c) 58 lugares de estacionamento privados a que acrescem 12 de natureza publica. - - - - - - - -

Deliberado por unanimidade retirar o ponto. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -

Os Senhores Vereadores Eleitos pelo Partido Social Democrata apresentaram declaração de

voto que se transcreve: - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -

/361/2023, 362/2023, 363/2023, 364/2023, 365/2023, 366/2023, 367/2023, 368/2023, 369/2023,
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O Senhor Vereador João Delgado apresentou declaração de voto que se transcreve: - - - - - - - - - - - - - -

procedimento,

acima elencados, que votamos favoravelmente este ponto da ordem de trabalhos." - - - - - - - - - - - - - - - - -
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370/2023 — LICENCIAMENTO PARA OBRAS DE CONSTRUÇÃO DE UM CONJUNTO DE

4 MORADIAS — CASAL DO BISPO E RUA CASAL DO VITOR — FAMALICÃO

De libe ra do por una nimida de  concorda r, com o de fe rime nto do pe dido de  lice ncia me nto, nos

Os Senhores Vereadores Eleitos pelo Partido Social Democrata apresentaram declaração de

voto que se transcreve: - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -

/361/2023, 362/2023, 363/2023, 364/2023, 365/2023, 366/2023, 367/2023, 368/2023, 369/2023,
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analisar os processos de obras que nos foram apresentados não são suficientes para formar uma

opinião profissional abalizada e capaz; Considerando, ainda, que da leitura feita a este

procedimento, reconhecemos consta rem a s informações profissionais consagradas nos

documentos pelos técnicos especializados da autarquia; Considerando, também, que os referidos

documentos foram aceites pelos diretores de serviços, ou chefes de divisão, que os aceitam como

bons e os propõem para poderem ser enviados ao executivo para deliberação; Considerando, por

fim, que o eleito pela CDU aceita, de boa -fé, os documentos referentes a estes procedimentos,

porque lhe foram enviados por despacho do Sr. Presidente da Câmara que assim agendou o

assunto para a presente reunião do executivo municipal. Então, é com base nos considerandos

acima elencados, que votamos favoravelmente este ponto da ordem de trabalhos." - - - - - - - - - - - - - - - - -

Nazaré, 05 de junho de 2023 - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -

O Vereador da CDU na Câmara Municipal da Nazaré - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -

João Paulo Quinzico Delgado." - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -

371/2023 - AUTO DE VISTORIA PARA RECEÇÃO PROVISÓRIA DE OBRAS DE

URBANIZAÇÃO — CRUZ - FAMALICÃO

Presente Auto de Vistoria n. 010/23, referente ao proc. n." 238/19, com requerimento n.° 443/23,

Cruz, Famalicão, interessado Manuel Pereira Rodrigues, acompanhado de informação técnica da

Comissão de Vistorias da Divisão de Planeamento Urbanístico que faz parte da pasta de

documentos da reunião e se dá por transcrita. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -

Deliberado por unanimidade deferir, o pedido de receção provisória com os fundamentos do Auto

de Vistoria n°. 10/23, e a redução, em 90% da caução em depósito, em dinheiro ao montante de

4.044,906, nos termos da proposta de decisão da Chefe de Divisão de Planeamento Urbanístico.

Os Senhores Vereadores Eleitos pelo Partido Social Democrata apresentaram declaração de

voto que se transcreve: - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -
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/361/2023, 362/2023, 363/2023, 364/2023, 365/2023, 366/2023, 367/2023, 368/2023, 369/2023,

procedimento, reconhecemos cons tarem as consagradas nos
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acima elencados, que votamos favoravelmente este ponto da ordem de trabalhos." - - - - - - - - - - - - - - - - -

372/2023 - PROJETO DE REGULAMENTO MUNICIPAL DE GESTÃO DO ARVOREDO

EM MEIO URBANO DA NAZARÉ - HM DE PERÍODO DE CONSULTA PÚBLICA

datada de 2023/05/24, versando o as sunto acima referido, que faz parte  da pas ta  de documentos

Os Senhores Vereadores Eleitos pelo Partido Social Democrata apresentaram declaração de

voto que se transcreve: - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -

/361/2023, 362/2023, 363/2023, 364/2023, 365/2023, 366/2023, 367/2023, 368/2023, 369/2023,
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373/2023 RELATÓRIO FINAL - CONCURSO PARA ATRIBUIÇÃO DE QUATRO

LICENÇAS PARA AULAS DE SURF, BODY BOARD E STAND UP PADDLE, PARA A

ÉPOCABALNEAR 2023, DA PRAIA DA NAZARÉ

datada de 2023/05/30, versando o assunto acima referido, que faz parte da pasta de documentos

p.2 vem antes da I. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -

374/2023 - REGULAMENTO MUNICIPAL DE EMERGÊNCIA SOCIAL - ANÁLISE DE

CANDIDATURAS - APROVAÇÃO DE APOIO FINANCEIRO

O Senhor Vereador João Delgado disse que

Deliberado a inda , aprovar a  minuta  de  P rotocolo cons tante  do anexo III do Regulamento

375/2023 - RATIFICAÇÃO DESPACHO N. 032/2023 - MINUTA DE PROTOCOLO DE

COLABORAÇÃO A CELEBRAR ENTRE O MUNICÍPIO DA NAZARÉ E A FÁBRICA DA
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IGREJA PAROQUIAL DE SANTA MARIA DAS AREIAS E SÃO PEDRO DE PEDERNEIRA

— NAZARÉ - ENCONTRO DO APOSTOLADO DO MAR NO DIA 21 DE MAIO DE 2023

376/2023- RATIFICAÇÃO DESPACHO N. 033/2023 - P ROTOCOLO A CELEBRAR COMA

ASSOCIAÇÃO RECREATIVA PLANALTO — ESPETÁCULO COMEMORATIVO DO 50.°

ANIVERSÁRIO DA ARP

O Senhor Vereador João Delgado

requerentes? - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -

377/2023 - PROPOSTA DE APOIO PARA A REALIZAÇÃO DA OPERETA "A CABANA DO

MONTE BRANCO"

O Senhor Vereador João Delgado disse que  a  CDU que r va loriza r a  inic ia tiva  e  que m ne la

Cabana do Monte Branco" e proceder em conformidade. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -
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378/2023 — DESPACHO PARA RATIFICAÇÃO — MINUTA DO PROTOCOLO DE

COLABORAÇÃO COM O CLUBE DE DESPORTOS ALTERNATIVOS DA NAZARÉ 2.a

ETAPA DO CIRCUITO REGIONAL DE BODYBOARD DO NORTE 2023

transcrito. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -

379/2023- PROPOSTA DE SUSPENSÃO DO ATUAL REGULAMENTO DE INSTALAÇÃO

E EXPLORAÇÃO DE ATIVIDADES NO RECINTO DAS FESTAS DO SÍTIO

O Senhor Vereador João Delgado colocou algumas
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empreendidas e, que, ao que parece, já não serve os propósitos da organização de festas.? Podem

explicar-nos a razão deste pedido de suspensão de um Regulamento Municipal? - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -

Deliberado por maioria aprovar, com quatro votos a favor dos membros do PS, dois votos a favor

dos membros do PSD e uma abstenção do membro da CDU, a Proposta de suspensão do atual

Regulamento de Instalação e Exploração de Atividades no Recinto das Festas do Sítio e remeter à

Assembleia Municipal para deliberação final. Deliberado ainda, aprovar as Normas de Gestão

das "Festas do Sítio" para o Ano de 2023. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -

380 /2023  -  PROJETO DE ALTERAÇÃO AO REGULAMENTO MUNICIPAL DE

ATRIBUIÇÃO DE BOLSAS DE ESTUDO A ALUNOS DO ENSINO SUPERIOR

Para apreciação e votação do Órgão Executivo, presente Informação N°30/GEDUC/2023 datada

de 2023/05/30, versando o assunto acima referido, que faz parte da pasta  de documentos da

reunião e se dá por transcrita. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -

O Senhor Vereador João Delgado apresentou declaração de voto que se transcreve: - - - - - - - - - - - - - -

"- A CDU, tendo em conta o trabalho desenvolvido para reforçar os investimentos nas áreas

sociais, tornando o Estado Local verdadeiramente socialista, e não uma indefinição ideológica

que mistura visa misturar tudo para que não se perceba a sua verdadeira natureza, não pode

deixar de votar favoravelmente o alargamento do número de bolsas de estudo. No entanto, e esse

é o ponto negativo desta proposta, o tempo que vivemos não é propicio à redução, bem pelo

contrário, do valor definido anteriormente — 1000 euros. A nossa convicção, e vontade, seria o

alargamento do número de bolsas para 15, nesta fase, mantendo-se o valor dos 1000 euros por

bolsa. Os quatro e quinhentos mil euros que o município poupa com esta proposta (300 euros x

15) são residuais no orçamento municipal, no entanto, a redução de 300 euros por bolsa terá, por

certo, um grande no orçamento dos nossos estudantes. Um município que se predispõe a gastar

50 mil euros num evento de surf que dura apenas 1 dia, nunca pode ter opções desta natureza!
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A CDU continuará a apresentar propostas pelo reforço das verbas para esta e outras áreas que

são verdadeiramente determinantes para o modelo de desenvolvimento que queremos

implementar no concelho." - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -

Deliberado por unanimidade submeter, o Projeto de Alteração ao Regulamento Municipal de

Atribuição de Bolsas de Estudo a alunos do ensino Superior da Nazaré a período de consulta

pública, por um período de 30 dias e publicitar o mesmo no Sítio Institucional do Município. - - - - - -

381/2023 - AUTO DE TRANSFERÊNCIA NA ÁREA DA SAÚDE CELEBRADO COM O
MUNICÍPIO DE NAZARÉ
para apreciação e votação é presente informação n.° 298/DAF-GJ/2023, datada de 2023.05.30,

versando o assunto acima referido, que faz parte da pasta de documentos da reunião e se dá por

transcrito. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -

O Senhor Vereador João Delgado pediu a palavra dizendo que a posição de fundo da CDU não

se altera relativamente á assumida no passado dia 10 de março, na reunião deste órgão, nem

altera a visão que a CDU tem sobre todo este processo de transferência de competências do

Estado central para as autarquias locais, dado que temos razões mais do que suficientes para

declinar estes processos, que não são mais do que a desresponsabilização do Estado central

sobre as diferentes áreas, sobrecarregando as autarquias com responsabilidades que só o próprio

deveria assumir. A fragmentação do país e o estrangulamento financeiro das autarquias colocam

cada vez mais dificuldades ás populações em todo o país, enfraquecendo ao mesmo tempo a

capacidade de resposta das autarquias em matérias que só elas podem responder. (Atenção que

colocam logo no início a indicação da necessidade reconhecida de obras no Polo de Saúde do

Valado dos Frades... mas já o anterior o trazia e fomos até nós que o referimos porque eles não

tinham lido sequer essa indicação.)" - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -
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Deliberado por maioria aprovar, com quatro votos a favor dos membros do PS, dois votos a favor

dos membros do PSD e um voto contra do membro da CDU, o Auto de Transferência e respetivo

Acordo Complementar, celebrado com o Município da Nazaré e a Administração Regional de

Saúde de Lisboa e Vale do Tejo, I.P. no domínio da saúde. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -

382/2023 — EHF BEACH HANDBALL EURO 2023 — PEDIDO DE APOIO DA FEDERAÇÃO

DE ANDEBOL DE PORTUGAL — DESPACHO PARA RATIFICAÇÃO

Para ratificação é presente despacho do Senhor Presidente da Câmara, versando o assunto acima

referido, que faz parte da pasta de documentos da reunião e se dá por transcrito. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -

Senhor Vereador João Delgado referiu, "que o sentido de voto revela as nossas reservas sobre

este tipo de eventos e sobre os danos colaterais que têm na maioria da população (custos da

habitação, sobrecarga infra-estruturas, insuficiente distribuição da riqueza criada, etc.) A

pretexto de alavancarem a atividade económica com base em grandes eventos desportivos. Mais

uma ratificação de um protocolo com carácter de urgência! Mas o seu efeito inicial já se esvaiu

há mais de uma semana. O facto de uma organização de um campeonato europeu, ter sido

baseada e realizada apoiando-se numa aceitação verbal dos seus termos pelas partes envolvidas,

sem que houvesse da parte da Federação uma carta que fosse a pedir atempadamente a

colaboração da CMN, não nos parece o correto. Parece até que os conhecimentos pessoais se

podem sobr epor , e neste ca so sobr epuser a m, a os limites do lega l e do bom e cor r eto

relacionamento institucional entre as organizações políticas e desportivas. Uma carta da

Federação de Andebol de Portugal, a anunciar uma realização e a pedir apoio para um evento,

que é escrita com data de 25 de maio, onde o evento para o qual pede o estádio começou a 24 de

maio, e em que o presidente da câmara a diz ter recebido a 1 de junho, parece-nos, acima de

tudo, que não é motivo de orgulho para organizações desportivas profissionais, mas também para

a autarquia. Nem amadores já procedem assim! Uma situação destas pode facilmente redundar

num desastre organizativo se alguma das partes se "esquecer" do que combinou verbalmente e de
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forma não oficial. Ou, se, hipoteticamente, e contrariando o que se espera o despacho não fosse

agora ratificado. Aos olhos dos estrangeiros então, nem adivinhamos o que poderão pensar

destas cenas." - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -

- Usou da palavra a Senhora Vereadora Fátima Duarte, que começou por dizer, que

naturalmente o PSD concorda com este tipo de eventos que trás dinâmica e vida à Nazaré e que

apesar de ser dito na informação que não houve qualquer custo, que a Câmara não suportou

qualquer custo financeiro direto, disse que, naturalmente que houveram custos indiretos, que não

podem estar totalmente de acordo, nem votar favoravelmente a este tipo de ratificaçã o, ao

contrário do que habitualmente fazem, devido à cronologia, porque não tem lógica que uma carta

a pedir apoio venha depois do evento se ter realizado. Que, se irão abster neste ponto, e pediu

que a sua intervenção constasse em Ata, ficando como Declaração de Voto. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -

Deliberado por maioria ratificar, com quatro votos a favor dos membros do PS, duas abstenções

dos membros do PSD e um voto contra do membro da CDU - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -

383/2023 - RELATÓRIO DE CONTAS 2022 - NAZARÉ QUALIFICA, E.M., UNIPESSOAL

LDA

Presente para conhecimento do Órgão Executivo e posterior envio à Assembleia Municipal para

conhecimento, o Relatório de Contas acima referido, que faz parte da pasta de documentos da

reunião e se dá por transcrito. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -

O Senhor Vereador João Delgado disse neste ponto o seguinte: - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -

"Não nos merece grande reconhecimento o facto de haver um saldo positivo no ano em análise,

porque a maioria dos ativos forem obtidos das transferências da câmara e dado que existe uma

dívida à banca ainda em pagamento e isso diminui para mais de metade o valor obtido dos 226

395,89e. As faculdades das contas que aqui nos aparecem é que batem sempre certo. Aliás, se

sucedesse no ano passado mais um exercício deficitário, a empresa estaria a um passo da

extinção. O pior das contas é o que elas espelham, e aqui são a falta de acertos nas políticas que
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elas deveriam representar, mas isso é o que não vislumbramos acontecer por mais contas que se

façam. Ou seja: retirem-se os subsídios transferidos da autarquia e as contas têm outra

visibilidade mais autêntica. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -

A Câmara Municipal tomou conhecimento e deliberou remeter à Assembleia Municipal, também

para conhecimento. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -

O SENHOR DR. JOÃO GRAÇA, PRESTOU ESCLARECIMENTOS RETIFICATIVOS,
NESTE PONTO.

384/2023 - PROPOSTA - NECESSIDADE DE CONSTRUÇÃO DE ROTUNDA NA
ESTRADA NACIONAL 549, CRUZAMENTO PARA FANHAIS

Para apreciação e votação é presente proposta apresentada pelo Senhor Vereador da Coligação

Democrática Unitária, versando o assunto acima referido, que faz parte da pasta de documentos

da reunião e se dá por transcrito. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -

Deliberado por unanimidade aprovar, a Proposta - Necessidade de Construção de rotunda na

Estrada Nacional 549, cruzamento para Fanhais. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -

385/2023 - PROPOSTA DE SUSPENSÃO DE FRENTE DA OBRA DE ESTABILIZAÇÃO
DAS ARRIBAS DA ÁREA SOBRANCEIRA DO ASCENSOR DA NAZARÉ
Para apreciação e votação do Órgão Executivo, é presente o assunto acima referido, que faz

parte da pasta de documentos da reunião e se dá por transcrito. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -

O Senhor Vereador João Delgado Lembrou que, a propósito do Bico da Memório, vivemos

recentemente uma paranóia securitá ria por parte dos responsáveis da CMN. Agora,

perguntamos: a segurança das pessoas e bens já não é a questão central? Tendo em consideração

o aqui proposto, que nos preocupa bastante, particularmente por não conhecermos nada do

processo em curso, perguntamos: 1 — Tem o executivo forma de nos confirmar, relativamente à

necessária segurança de pessoas e bens, se a suspensão da obra e a reactivação do serviço do

Ascensor têm, neste momento, garantidas todas as condições de segurança exigidas para poder
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faz aquele

equipamento e as receitas financeiras geradas? - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -

ser-nos  enviados  para conhecimento? Ficamos  a aguardar as  respos tas  e os  documentos  pedidos .

Deliberado por maioria  aprovar, com quatro votos  a  favor dos  membros  do PS , dois  votos  a  favor

O Senhor Vereador João Delgado apresentou declaração de voto que se transcreve: - - - - - - - - - - - - - -

DA ÁREA

forma como o querem agora  fazer contrariando claramente  o normal des envolvimento da  obra  que
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pressupostos e não terem sido claramente esclarecidos outros, aquando da aceitação da data do

início da obra, tal como não foram calculadas as possíveis contingências e derrapagens que a

mesma poderia vir a ter, como aliás se veio a confirmar, essas falhas só ao executivo do PS podem

ser apontadas. Virem agora propor a suspensão dos trabalhos durante o Verão, em claro

confronto com o dono da obra, a Agência Portuguesa do Ambiente — APA, e com o construtor, que

se limita a cumprir o projeto aprovado e assinado por todos os envolvidos, não nos parece a

atitude mais correta, pelas razões que passamos a elencar e que suportam o nosso voto contra.

Assim. 1 — Se hoje estamos a viver um claro conflito no que se refere à circulação do trânsito

automóvel por várias artérias da Nazaré, que no Verão tomam proporções dignas de estudo, esse

problema, não sendo novo, foi claramente aumentado desde que estes executivos entraram em

funções, com as escolhas que fizeram de alterações em arruamentos que deixaram de suportar a

fluidez de trânsito necessária, dificultando, ou mesmo impedido a circulação dos próprios

transportes públicos." - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -

Os eleitos do Partido Socialista, apresentaram declaração de voto que se transcreve: - - - - - - - - - - - - - - -

"Os eleitos do Partido Socialista fundamentam a sua posição de voto favorável, tendo como base

as premissas que incorporam a proposta apresentada.". - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -

ENCERRAMENTO

Não havendo outros assuntos a tratar nesta reunião o Exmo. Presidente declarou encerrada a

ordem de trabalhos, eram catorze horas e vinte e seis minutos, pelo que de tudo, para constar, se

lavrou a presente ata, que vai ser assinada pelo próprio e pela Secretária, que a leu em voz alta,

tendo a respetiva minuta sido aprovada e rubricada. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -


